

EL ECONOMISTA

Se detiene la operación de ING Bank en México

Credito:

Edgar Huérfano / El Economista

El ING Bank México sigue perdiendo presencia en el sector desde al año pasado, lo que refleja la poca relevancia que tiene la filial para su matriz, después de que esta se saliera del mercado asegurador y de la administración de fondos de pensiones mexicano, dejando un negocio bancario congelado operativamente y con posibilidades de venta en el mediano plazo, consideran analistas.

"México ha dejado de ser un mercado estratégico para ING y el tamaño del balance de ING México ha disminuido rápidamente en el primer y segundo trimestres de 2012, puesto que **el banco se ha enfocado en reducir el volumen de las actividades de intermediación**, que tradicionalmente había sido la línea principal de negocios de ING México", aseguró la calificadora Fitch.

El banco de origen holandés, se especializa en operaciones de banca de inversión empresarial y patrimonial, el cual al segundo trimestre de 2012 **reportó pérdidas netas por 230 millones de pesos**, contra los 45 millones de pesos perdidos en el mismo lapso del año pasado.

La historia de ING en México data desde 1826, habiendo sido denominado por el Gobierno Mexicano como su agente financiero, y 163 años después, en 1989, ING abre las puertas de su oficina de representación en la Ciudad de México.

Posteriormente en 1995 se celebra la apertura oficial de ING Grupo Financiero (México), el cual concentra al banco y la casa de bolsa del mismo nombre. En la actualidad ING Wholesale Banking (México) emplea alrededor de 100 empleados en sus oficinas en la Ciudad de México.

La calificadora Standar&Poor's consideró que si bien el negocio bancario de ING en México está prácticamente detenido, este aun se encuentra bien capitalizado y con recursos suficientes para mantenerse operando.

"Consideramos que la operación del negocio en México ya no se encuentra alineada con la estrategia de largo plazo de la matriz del banco ING Bank NV", señaló la calificadora.

ING Bank México explicó que a junio de 2012 el margen financiero disminuyó 83%, en relación al ejercicio anterior, y comparado con el mismo trimestre de 2010 el decremento fue de 86 por ciento.

“El rubro más importante es el de los intereses de los instrumentos financieros (mercado de dinero). Lo cual va de acuerdo con la estrategia de la mesa de Trading, la cual invierte en los instrumentos dependiendo de la situación económica del país”, explicó el banco.

Los ingresos por instrumentos financieros al mes de junio de 2012 cayeron 84.2% anualizados, con un monto de 308 millones de pesos.

En marzo de 2012, la tenencia de instrumentos de inversión de ING Bank México se contrajo 52% anualizado, provocando una contracción de 54% en activos totales, reduciendo considerablemente la capacidad de generación de utilidades del banco.

Scotiabank informó el miércoles que comprará ING Direct de Canadá a su controladora holandesa por 3,100 millones de dólares, como parte de una estrategia de venta de activos, para recuperar su capitalización.

En octubre de 2009 ING recibió una inyección de 10,000 millones de euros del gobierno holandés tras la nacionalización de las actividades en ese país de Fortis, incluyendo ABN Amro, por 16,800 millones de euros.